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<7～8月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

今年度第4号のふくしネット情報です。新型コロナウィルス感染防止拡大に気を付けながら、部会運営をしています。社会情勢も見なが
ら、必要な検討や情報共有を進めていきましょう。

開催報告

開催日:8月11日（月）夜  /  8月18日（火）昼　テーマ「今年度の年間計画とコロナ
緊急事態宣言下の当事者に生活について」
◎令和2年度　当事者部会年間計画について
①コロナ緊急事態宣言下の当事者の生活について②長野市における権利擁護につ
いて（昼のみでけんり部会と合同）③公開講座（障害福祉サービスについて）④障害
者の防災について⑤県障害者条例について（昼のみでけんりと合同）⑥まとめと来
年度に向けて）
◎コロナ緊急事態宣言下での生活について
◎ほっこり土産コーナー

当事者部会

開催予定日　９月15日(火)
13:30～
場所:長野市障害者福祉セン
ター202会議室
テーマ「長野市における今後の
権利擁護について」

開催予定日 10月7日(水)
13:30～
場所:長野市役所第1庁舎4階
141
テーマ「事例から考えよう」
（仮）

ケアマネ
連絡会

開催予定日
9月2日・9日・30日（水）
10:00～12:00
9月16日（水）13:30～
15:30
場所：ハーモニー桃の郷

開催日:8月5日・12日・19日・26日（水）ハーモニー桃の郷にて
・8/5：療育コーディネーター、発達障がいサポートマネージャー、就業・生活
支援センターに参加いただき、地域課題について検討、協議会について情
報共有。新型コロナウイルス感染症対策や地域の状況について、情報共有。
引きこもりや未診断など、支援の対象と思われるが、対象となっていない人
への支援について。
・新型コロナウィルス感染症対策、障害福祉サービスにかかわる情報共有、
相談支援における対応について検討、確認。訪問にあたっての確認事項に
ついて。
・支援困難事例の検討。
・相談支援体制、人材育成、地域課題について検討。
・運営委員会・部会長合同会議の報告、運営委員会の報告、内容共有。
・長野市障害者基本計画について検討。
・指定相談支援事業所でのアンケート結果について。

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日:8月7日(金)　長野市役所第2庁舎10階203にて　テーマ「委託専
門員（ケアマネ）と相談支援専門員の連携」
１.新規事業所紹介
２.障害福祉課より
・障害福祉サービスから介護保険等サービス利用まで
・新型コロナウィルス感染症に係る医療的ケア児等への対応について
３.委託専門員と（ケアマネ）と相談支援専門員の連携（グループワーク）他
・相談員がプラン作成以外で行っている業務の実情から見えてくるもの
・相談支援センター専門員との連携したケースについて
・新型コロナウィルスに対する調整等、課題の共有

未定
やさしいお店
プロジェクト

開催日：7月30日（木）　ふれあい福祉センターにて　テーマ「今年度の活動につい
て」
・登録状況の確認
・今年度の広報活動について
　昨年行ったタウンミーティングを長野市南部で行う計画であったが、現時点では
開催の見通しが立たないため、ポスターやチラシで広報を進めることになりました。
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

☆当事者部会「ほっこり話　2020」☆

開催予定日　9月28日(月）
15:00～
場所:にじいろキッズらいふ
テーマ「各WGでの検討」

当事者部会では毎回、障害当事者が体験したほっこりしたお話を共有しています。そんな話を皆様にも随時お届けし
たいとのことで、当事者部会より情報提供です。

【８月11日（火）夜の部　　　８月18日（火）昼の部】
〇ケース１　　Ｔさん（電動車いす）
・私はタクシーに乗るときは、電動車いすではなく普通の車いすで普通のタクシーを使っている。たまたま乗ったタクシーの運転手が、台風19号で被
災した家の親せきということで、今年収穫できたリンゴをおすそ分けしてくれた。
〇ケース２　　Hさん（電動車いす）
・県住で一人暮らしを始めた。大変だが、友人と列車の日帰り旅行も楽しんでいる。大町市に行った際、お店を予約してランチに行ったが、車いすでは
建物の中に入ることができなかった。しかし、庭に椅子・テーブルをすぐに用意してくれ、青空の下で楽しく会食させてもらった。
・長野市リフトバスで栂池自然園に行った。ロープウェイの終着駅で、介助するタイプの電動車いすを借りることができる。宿泊客が優先で予約が必要
たが、たまたま2台空いており借りられた。自走車いすのNさんが乗り、同行した夫婦に押してもらったところ、とても楽に押せると話していたのこ
と。
〇ケース３　　Nさん（車いす）
・上田市真田町に遊びに行った時のこと。入った蕎麦屋が、外見は普通の民家風だったが、入り口はフラットだったので問題なく入れた。トイレが多目
的トイレに改装してあって感動した。そばも美味しかった。
〇ケース4　　Hさん（聴覚障害）
・7月、会議のため車で東御市に行った時のこと。インターチェンジで道を間違えてしまい、ゲートのところで呼び出しボタンを押して係員を呼び、自分
が聴覚障害者だと伝えたところ、筆談で丁寧に対応してもらい助かった。何度か同じような間違いをしたが、違う係員の人にも、その度良い対応をし
てもらっており、ほっこりした。
※高速道路のゲートには聴覚障害者用の呼び出しボタンがついているところがある。

逆ほっこり話
〇ケース１　　Uさん（車いす）
・馴染みの業者に自ら電話をし、車庫へのカーブミラーの設置を条件を付けて値段を相談したところ「大丈夫」と返事があった。自宅で詳しい話をする
ことにし、知人に同席してもらい話し始めると、「その金額ではできない。電話で話したときは内容がよくわからなかった」と言われた（言葉が聞き取
りづらかったか）。馴染みの業者だったので余計にショックだった。

運営委員会

開催日：8月7日(金)長野市役所にて
◯長野市障害者相談支援体制について
・基幹相談支援センターの想定されるイメージ共有（機能・業務・体制・運営・費用等）
　　仕様書素案等を基に検討
・受託法人の募集について

未定

部会長・運営委
員合同会議

開催日：8月7日(金）長野市役所にて
〇ふくしネットの運営・年間スケジュールの共有（全体・部会ごと）
　　社会情勢を見ながら活動を進めていく。
〇全体協議会について
　　10/29(木）13:30～16:30　長野市生涯学習センターにて（予定）
　　内容は今後、運営委員会内で検討（相談体制のこと等）
〇障害者週間について
　　新型コロナウィルス拡大防止を意識した啓発活動を行いたい。
　　今後、運営委員会内で検討。
〇障害者基本計画素案に関する意見・提案について
　　部会から出た意見・市の考え方を確認。
　　今後、福祉計画素案へも運営委員会を通して部会の意見をあげていく予定。

未定

地域でいこう
委員会

開催日;8月18日(火)長野市保健所にて　テーマ「今年度の取り組みについて」
・今年度の取り組み（2年間取り組みパンフレット作成と保健所連絡会にて支援者向
けに流す地域生活のVTR作成）のチーム分けと、各チームでの打ち合わせ。それに
向けて自立支援協議会作成のVTR視聴。
・7/20執行部会の報告に合わせ、8/7全体会に挙げた意見書についての報告
・今後委員会に参加していただきたい関係機関を挙げる⇒来年度の協議会立ち上
げに向けてまた執行部で協議する
・長野市保健所連絡会の打ち合わせ⇒10/27（火）実施、参加人数や連絡先の確
認。
・地域移行支援の進捗状況について⇒コロナの影響で進行が難しい状況
・次回と一月開催日程の確認

開催予定日　９月16日（水）
10：00～
場所：長野市保健所
テーマ「長野市保健所連絡会の
内容について」

開催報告

医療的ケア
支援委員会

開催日:8月24日(月)にじいろキッズらいふにて　テーマ「退院時フローチャートの
検証と事業所（施設）で働く看護師の情報交換会開催に向けた準備」
退院時フローチャートWG:各機関における退院時の課題の共有
看護師のための情報交換・研修WG：各法人（事業所）における新型コロナウィルス
感染症への対応についての情報交換、日頃の支援において看護師が抱える悩みに
ついての情報交換


